

Avec tristesse, la famille, les amies et amis font part du décès d'

Elisabeth KOBI

enlevée à leur tendre affection le 30 janvier 2018, dans sa 75e année, après une longue maladie vécue avec courage, patience et humour.

Notre vive reconnaissance au personnel de l'EMS du Midi pour ses soins et son affection.

Une cérémonie d'adieu aura lieu le mardi 13 février, à 15 heures, à l'EMS du Midi, Ch. du Midi 2 à Nyon, où Elisabeth résidait.

Domicile de la famille:

Georges Kobi, Rue d'Entremonts 28, 1400 **Yverdon-les-Bains**.

*Même vos cheveux sont tous comptés!
Soyez donc sans crainte,
vous valez mieux que tous les moineaux.*

Luc 12.7